

[News](#)

News: König Stefan I. regiert nun auf Juist

Beigetragen von JNN am 26. Feb 2024 - 13:06 Uhr

Am vergangenen Wochenende fand beim Juister Schützenverein das alljährliche Königsschießen statt. Mit der besten Zehn gelang es hierbei Stefan Erdmann, sich diesen Titel zu sichern, als König Stefan I (es gab bisher 47 Juister Schützenkönige, ein Stefan war bisher nicht darunter), regiert er nun ein Jahr lang. Kronprinz wurde Udo Rehfeldt und Detlef Müller ist Adjutant. Damenkönigin ist Solveig Schmitz, 1. Hofdame Daniela Saro und 2. Hofdame Claudia Hanken.

Stefan Erdmann ist erst seit Jahresbeginn 2023 bei den Schützen dabei, aus dem Stand heraus zog er bereits im Vorjahr als Adjutant in das Königshaus unter König Volkert I (Volkert Schnakertz) ein. Er ist der 63. Schützenkönig in der Geschichte des Schützenvereines, denn von den 47 Königen hatten einige diesen Titel mehrmals.

Inselmajestätin im erweiterten Königshaus wurde Marina Menslage, hierbei handelt es sich immer um ein Nichtmitglied oder passives Mitglied ohne Schützenrock vom Schützenverein oder aber Vereinsfreund, Partner oder Partnerin eines aktiven Schützen usw. Nach einigen Absagen schossen in diesem Jahr nur zwei Personen um den Titel der Inselmajestät.

Und dann gab es auch wieder den „Verdrehten König“, diese Krone bekam in diesem Jahr Kronprinz Udo Rehfeldt aufgesetzt. Für diesen Titel muss man hingegen aktiver Schütze und männlich sein. Die Regeln für das Schießen um den verdrehten König legen die aktiven Schützinnen fest, diese ändern sich auch jedes Jahr. In diesem Jahr hatten sie sich einfallen lassen, dass die Männer allesamt mit links schießen müssen, was für einen Rechtshändler ein total ungewohntes Gefühl ist.

Vereinsvorsitzender Olaf Hollwedel, der zum einundzwanzigsten Mal die neuen Königshäuser verkünden konnte, freute sich über ein ganz neues Gesicht als Schützenkönig, denn Kronprinz und Adjutant des neuen Schützenhauses waren bereits früher schon mal Schützenkönige. Bei der Damenriege dankte er besonders Claudia Hanken, welche die längste Anreise zum Schießen hatte.

Da in diesem Jahre keine Sanierungsarbeiten mehr im „Hafenrestaurant“ stattfanden, konnte die Proklamation der Schützenhäuser mit dem traditionellen Labskaussessen dort wieder stattfinden. Dem Vernehmen nach sollen im Laufe des Abends aber auch noch Mitglieder der Königshäuser, des Vorstandes und weitere Schützen in diversen Lokalen während eines äußerst langen Heimweges gesichtet worden sein.

Unser Foto oben auf der Startseite zeigt die (meisten) Teilnehmer vom Königsschießen, leider waren einige langjährige Schützen wegen Festlandsbesuchen diesmal nicht dabei.

Das nächste Foto zeigt das Königshaus (v.l.n.r.) Adjutant Detlef Müller, Schützenkönig Stefan Erdmann und Kronprinz Udo Rehfeldt.

Foto Nummer das Damenkönigshaus (v.l.n.r.) 2. Hofdame Claudia Hanken, Königung Solveig Schmitz und 1. Hofdame Daniela Saro.

Ein weiteres Bild wurde bei der Proklamation des neuen Königshauses aufgenommen, neben dem neuen Königshaus links Sportleiter Klaus Rippe und rechts Vorsitzender Olaf Hollwedel.

Bild Nummer Fünf zeigt Vorsitzenden Olaf Hollwedel bei der Verkündung des Titels Inselmajestät an Marina Menslage.

Die letzte Aufnahme entstand bei der Verkündung des „verdrehten Königs“ Udo Rehfeldt durch die Mitglieder der Damenriege, welche die Regeln festgelegt hatten. (v.l.n.r.) Claudia Hanken, Solveig Schmitz, Nadina Peters, Udo Rehfeldt und Daniela Saro.

FOTOS: HAFENRESTAURANT, STEFAN ERDMANN, MARINA MENSLAGE

Article pictures





